

Medienmitteilung

Neuer CEO für Quickline

Nidau, 20. August 2024 – Der Verwaltungsrat hat den aktuellen COO Egon Perathoner per 1. Januar 2025 als CEO ernannt. Egon Perathoner bringt über 20 Jahre Erfahrung in der Telekommunikationsbranche und ein fundiertes technisches Wissen mit.

Per 1. Januar 2025 wird Egon Perathoner das Amt als CEO der Schweizer Telekommunikationsanbieterin Quickline vom ad interim CEO und VR-Präsidenten Felix Kunz übernehmen. In seiner sechsjährigen COO-Tätigkeit bei Quickline hat Egon Perathoner das Quickline TV zu einem mehrfach ausgezeichneten Produkt mit TOP-Kundenerlebnis entwickelt. Bis zu seinem Antritt als CEO wird Egon Perathoner zusammen mit dem Verwaltungsrat die Nachfolge der COO-Position bestimmen.

«Ich danke dem Verwaltungsrat für das mir entgegengebrachte Vertrauen. Ich freue mich, den Quickline-Verbund in meiner neuen Rolle in die Zukunft zu begleiten und die schweizweite Wachstumsstrategie mit unseren Mitarbeitenden und Partnern voranzutreiben.», kommentiert Egon Perathoner seine Wahl.

Der Verwaltungsrat dankt Felix Kunz für die Übernahme der operativen Leitung im Jahr 2024. Felix Kunz wird sich wieder auf das VR-Präsidium konzentrieren. Weiter wünscht der Verwaltungsrat Egon Perathoner viel Erfolg in seiner zukünftigen Position als CEO und dankt ihm für die erreichten Resultate als COO.

Kontaktstelle für Medienanfragen

Iva Krüttli, Head of Communications
Telefon +41 79 619 55 48, E-Mail iva.kruettli@quickline.net

Über Quickline

Quickline ist eine Schweizer Telekommunikationsanbieterin, die seit 30 Jahren preisgekröntes Internet, TV, Festnetz und Mobile in der Schweiz anbietet. Mit unabhängigen, regional verankerten Partnern sorgt Quickline für einen persönlichen Kundenservice vor Ort und vernetzt Privatkunden sowie KMU mit der Welt.

Weitere Informationen unter: quickline.ch